

son malheur plus par des soupirs que par des paroles ; elle lui dit que tout ce qui la touchait davantage, ce n'était pas le châtiment qu'elle avait trop mérité par son peu de soin, mais l'affliction de toutes les sœurs, qui allaient être privées par sa faute de ce pain des anges dont elles étaient saintement affamées. " Daignez, ajouta-t-elle en pleurant à chaudes larmes, daignez implorer la sainte mère de Dieu, afin que dans sa bonté elle veuille bien venir au secours de ses dévotes servantes. "



Madeleine, déjà instruite de l'accident, répondit aussitôt le front serein et le sourire sur les lèvres : " Ne vous inquiétez plus, ma sœur, mettez votre confiance dans la très-clémentine protection de la divine Mère : la messe se s'achèvera pas avant que la clef ne soit retrouvée, et nous aurons toutes le bonheur de recevoir le divin époux de nos âmes dans son Sacrement avec une consolation et une grâce toutes spéciales. "